

Ressort: Reisen

Apple zahlt 16,6 Millionen Euro für Schweizer Bahnhofsuhrn-Design

Zürich, 12.11.2012, 11:32 Uhr

GDN - Der US-Computerriese Apple und die Schweizer Bahn SBB haben sich auf eine Ausgleichszahlung für die Nutzung des weltbekannten Designs der Bahnhofsuhr beim Apple-Betriebssystem iOS 6 geeinigt. Wie der "Tages-Anzeiger" aus Zürich berichtet, zahlt das US-Unternehmen rund 16,6 Millionen Euro an die Schweizer Bahn.

Eigentlich hatten die beiden Unternehmen Stillschweigen über die Ausgleichszahlung vereinbart. Die Schweizer Bahnhofsuhr wurde 1944 vom Ingenieur Hans Hilfiker entworfen. Sie zeichnet sich durch ein sehr klares, reduziertes Design mit schwarzen Skalenstrichen auf weißem Grund und balkenförmige, schwarze Stunden- und Minutenzeiger aus. Dieses auch aus größerer Entfernung leicht ablesbare Layout wurde international zum Vorbild für Bahnhofsuhren.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-2184/apple-zahlt-166-millionen-euro-fuer-schweizer-bahnhofsuhrn-design.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com